

NACHHALTIGKEITSKONZEPT CONCEPT OF SUSTAINABILITY



Stand: März 2025 | 1. Fassung | As of: March 2025 | 1st version



Inhalt	Content	
Präambel Preamble		1
§1 Menschenrechte und Arbeitsstandards §1 Human rights and labor standards		1
§2 Energieeffizienz und Ressourcenschonung §2 Energy efficiency and resource conservation		1
§3 Innovative Fertigungsprozesse §3 Innovative manufacturing processes		1
§4 Recycling und Wiederverwertung §4 Recycling and reuse		1
§5 Verantwortung für Mitarbeiter und Mobilität §5 Responsibility for employees and mobility		1
§6 Verantwortung in der Lieferkette §6 Responsibility in the supply chain		1
§7 Nachhaltigkeit für unsere Kunden und ihre Mitarbeiter §7 Sustainability for our customers and their employees		1
§8 Unser Weg in eine nachhaltige Zukunft §8 Our path to a sustainable future		1
Unser Versprechen für die Zukunft Our promise for the future		11 11



Präambel

Nachhaltigkeit ist mehr als eine unternehmerische Verpflichtung – sie ist ein essenzieller Bestandteil unserer Verantwortung als führender Hersteller im Bereich von Metallringgeflechten, Schuppengeflechten sowie persönlicher Schutzausrüstung. In unserer Branche, die sich mit persönlicher Schutzausrüstung (PSA) und industriellen Anwendungen befasst, spielt Nachhaltigkeit eine besonders zentrale Rolle. Unsere Produkte kommen in sicherheitskritischen Bereichen wie der Lebensmittelverarbeitung, der Metallverarbeitung und anderen Industrien zum Einsatz - dort, wo der Schutz von Menschen und Materialien höchste Priorität hat. Gerade weil Edelstahl als Hauptwerkstoff unserer Produkte für seine Langlebigkeit und Widerstandsfähigkeit geschätzt wird, sehen wir uns in der Verantwortung, den gesamten Produktionsprozess so nachhaltig wie möglich zu gestalten. Die Herstellung und Verarbeitung von Edelstahl erfordern einen hohen Energieeinsatz, was die Bedeutung effizienter Ressourcennutzung und umweltbewusster Fertigungsprozesse umso mehr unterstreicht. Deshalb optimieren wir kontinuierlich unsere Produktionsverfahren, um den Materialeinsatz zu reduzieren, Energie effizienter zu nutzen und die Wiederverwertung von Werkstoffen zu fördern. Indem wir auf hochwertige, langlebige und recycelbare Materialien setzen, tragen wir aktiv dazu bei, Umweltbelastungen zu minimieren und eine nachhaltige Kreislaufwirtschaft zu unterstützen.

Preamble

Sustainability is more than a corporate obligation - it is an essential component of our responsibility as a leading manufacturer of metal ring mesh, scale mesh, and personal protective equipment. In our industry, which deals with personal protective equipment (PPE) and industrial applications, sustainability plays a particularly central role. Our products are used in safety-critical areas such as food processing, metalworking, and other industries – where the protection of people and materials is a top priority. Precisely because stainless steel, the main material used in our products, is valued for its durability and resilience, we see it as our responsibility to make the entire production process as sustainable as possible. The production and processing of stainless steel require a high level of energy consumption, which further underlines the importance of efficient resource use and environmentally conscious manufacturing processes. That's why we continuously optimize our production processes to reduce material usage, use energy more efficiently, and promote the recycling of materials. By focusing on high-quality, durable, and recyclable materials, we actively contribute to minimizing environmental impact and supporting a sustainable circular economy.



Als familiengeführtes Unternehmen mit langer Tradition ist nachhaltiges Wirtschaften für uns seit jeher eine Selbstverständlichkeit. Unsere Werte basieren nicht auf kurzfristigen Trends, sondern auf einer langfristigen Verantwortung gegenüber unseren Mitarbeitern, unseren Kunden und der Umwelt. Für uns bedeutet Nachhaltigkeit, über Generationen hinweg zu denken und so zu handeln, dass zukünftige Generationen auf einer soliden wirtschaftlichen, ökologischen und sozialen Grundlage aufbauen können.

Nachhaltigkeit bedeutet für uns jedoch nicht nur ökologische Verantwortung, sondern auch den Schutz und die Förderung der Menschen, die mit unseren Produkten arbeiten. Faire Arbeitsbedingungen, ethische Standards in der Lieferkette und ein bewusster Umgang mit natürlichen Ressourcen sind für uns ebenso essenziell wie die Entwicklung innovativer Lösungen, die unsere Kunden dabei unterstützen, nachhaltige Prozesse in ihren eigenen Unternehmen zu etablieren.

Unser Nachhaltigkeitskonzept ist daher nicht nur eine Selbstverpflichtung, sondern eine strategische Notwendigkeit. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit ökologischem und sozialem Bewusstsein, um eine zukunftsfähige Basis für unser Unternehmen, unsere Partner und kommende Generationen zu schaffen.

As a family-run company with a long tradition, sustainable business practices have always been a given for us. Our values are not based on short-term trends, but on a long-term responsibility towards our employees, our customers, and the environment. For us, sustainability means thinking across generations and acting in such a way that future generations can build on a solid economic, ecological, and social foundation.

However, for us, sustainability means not only ecological responsibility, but also the protection and support of the people who work with our products. Fair working conditions, ethical standards in the supply chain, and the conscious use of natural resources are just as essential to us as the development of innovative solutions that support our customers in establishing sustainable processes in their own companies.

Our sustainability concept is therefore not just a voluntary commitment, but a strategic necessity. We combine economic success with ecological and social awareness to create a sustainable foundation for our company, our partners, and future generations.



§1 Menschenrechte und Arbeitsstandards

Wir bekennen uns zu internationalen Standards für Menschenrechte und faire Arbeitsbedingungen. Unser Unternehmen verpflichtet sich zu einem respektvollen und ethischen Umgang mit allen Mitarbeitenden und Geschäftspartnern entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Unsere Prinzipien umfassen:

Faire Arbeitszeiten:

Wir halten uns an nationale und internationale Arbeitszeitregelungen und setzen uns für eine gesunde Work-Life-Balance ein.

Vielfalt & Inklusion:

Wir fördern eine Unternehmenskultur, die Vielfalt wertschätzt und allen Mitarbeitenden unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Religion oder sexueller Orientierung gleiche Chancen bietet.

Diskriminierungsverbot:

Jegliche Form von Diskriminierung, Belästigung oder Ausgrenzung wird nicht toleriert. Dies gilt sowohl innerhalb unseres Unternehmens als auch in unserer Lieferkette.

Gesundheit & Sicherheit am Arbeitsplatz:

Arbeitsschutz ist für uns eine Selbstverständlichkeit. Wir investieren kontinuierlich in sichere Arbeitsbedingungen, Präventionsmaßnahmen und ergonomische Arbeitsplatzgestaltung.

Ethisches Wirtschaften:

Unser Unternehmen orientiert sich an strikten ethischen Grundsätzen, darunter Integrität, Korruptionsprävention und fairen Geschäftspraktiken.

Diese Standards sind nicht nur intern verbindlich, sondern auch ein fester Bestandteil unserer Zusammenarbeit mit Lieferanten und Partnern.

§1 Human rights and labor standards

We are committed to international standards for human rights and fair working conditions. Our company is committed to respectful and ethical treatment of all employees and business partners along the entire value chain. Our principles include:

Fair working hours:

We adhere to national and international working time regulations and are committed to a healthy work-life balance.

Diversity & Inclusion:

We promote a corporate culture that values diversity and offers equal opportunities to all employees regardless of gender, origin, religion, or sexual orientation.

Prohibition of discrimination:

Any form of discrimination, harassment, or exclusion will not be tolerated. This applies both within our company and in our supply chain.

Workplace health & safety:

Occupational health and safety is a matter of course for us. We continuously invest in safe working conditions, preventive measures, and ergonomic workplace design.

Ethical business conduction:

Our company is guided by strict ethical principles, including integrity, anti-corruption, and fair business practices.

These standards are not only binding internally but also an integral part of our collaboration with suppliers and partners.



§2 Energieeffizienz und Ressourcenschonung

Ein wesentlicher Schwerpunkt unserer Nachhaltigkeitsstrategie liegt auf der effizienten Nutzung von Energie und der Schonung wertvoller Ressourcen:

Photovoltaik-Anlagen:

Mit einer Gesamtleistung von 420 kWp auf drei unserer Firmengebäude nutzen wir die Kraft der Sonne, um unseren Energiebedarf auf nachhaltige Weise zu decken.

Begrünung von Dächern und Freiflächen: Extensive Dachbegrünungen und intensiv begrünte Freiflächen auf unseren Firmengeländen tragen zur Verbesserung des Mikroklimas bei und fördern so gleichzeitig die Biodiversität.

Energiesparende Technologien:

Unsere eigenentwickelten Fertigungseinrichtungen wurden auf Energieeffizienz getrimmt. In unserer gesamten Firma setzen wir auf LED-Beleuchtung, um den Stromverbrauch erheblich zu reduzieren. Im Sommer sorgt adiabate Kühlung bei geringstem Energiebedarf mittels Verdunstungskühlung für ein ergonomisches Arbeitsumfeld in unseren Fertigungsbereichen.

Wärmerückgewinnung:

Unsere Lüftungsanlagen nutzen die Abwärme der Abluft für einen möglichst energiesparenden Betrieb.

Abwasserfreier Betrieb:

Unsere Polierprozesse benötigen Wasser, das durch einen innovativen Wärmepumpen-Prozesswasser-Verdampfer wiederverwendet wird. Das dabei gewonnene Destillat dient uns wieder als Ausgangsmedium.

Durch den gezielten Einsatz von solch innovativer Technologien und nachhaltiger Konzepte leisten wir einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz und stellen sicher, dass unsere Produktion ressourcenschonend und zukunftsorientiert bleibt.

§2 Energy efficiency and resource conservation

A key focus of our sustainability strategy is the efficient use of energy and the conservation of valuable resources:

Photovoltaic systems:

With a total output of 420 kWp on three of our company buildings, we harness the power of the sun to meet our energy needs in a sustainable manner.

Green roofs and open spaces:

Extensive green roofs and intensively planted open spaces on our company premises contribute to improving the microclimate and thus promote biodiversity.

Description Energy-saving technologies:

Our in-house developed production facilities have been optimized for energy efficiency. We use LED lighting throughout our entire company to significantly reduce electricity consumption. In summer, adiabatic cooling using evaporative cooling ensures an ergonomic working environment in our production areas with minimal energy consumption.

Heat recovery:

Our ventilation systems utilize the waste heat from the exhaust air for the most energy-efficient operation possible.

♡ Wastewater-free operation:

Our polishing processes require water, which is reused through an innovative heat pump process water evaporator. The resulting distillate serves as our starting medium.

Through the targeted use of such innovative technologies and sustainable concepts, we are making an active contribution to climate protection and ensuring that our production remains resource-efficient and future-oriented.



§3 Innovative Fertigungsprozesse

Auch in der Produktion setzen wir auf umweltschonende Technologien, die unsere hervorragende Güte mit Nachhaltigkeit vereinen und dies ohne Qualitätsverluste zu verzeichnen.

Anlagen zur Geflechtsproduktion und Konfektion:

Sämtliche Maschinen zur Geflechtproduktion und Konfektion werden in unserem Hause entwickelt und gebaut. Deren Auslegung erfolgt für optimale Wirtschaftlichkeit und Energieeffizienz. Unsere Anlagen werden regelmäßig revisioniert um auf modernstem Niveau zu bleiben.

Optimale Kapazitätsnutzung und Ressourcenschonung:

Bei der Herstellung von Einzelteilen für Schutzbekleidung sowie kundenspezifischen Produkten produzieren wir, im Gegensatz zur Textilindustrie, möglichst nur die benötigte Nettofläche. Dies verhindert eine Verschwendung von Laufzeiten und Kapazitäten und ermöglicht eine Teilefertigung mit geringstem Materialbedarf.

Description Teilereinigung:

In einer geschlossenen Anlage reinigen wir im Vakuum mittels Alkohol, Ultraschall und Teilebewegung. So gestalten wir unsere Teilereinigung umweltneutral und sicher für unsere Mitarbeiter.

Optimale Arbeitsplatzergonomie:

Ein sorgfältig gestaltetes Arbeitsumfeld ermöglicht ideale Produktions- und Prüfbedingungen für optimale Arbeitsergebnisse sowie gesunde und motivierte Mitarbeiter.

Derartig gestaltete Prozesse und Arbeitsbedingungen erfordern motivierte und qualifizierte Mitarbeiter. Unsere Mitarbeiter sind die wichtigste Ressource zur Erreichung unserer Ziele.

§3 Innovative manufacturing processes

We also rely on environmentally friendly technologies in production, combining our outstanding quality with sustainability without compromising on quality.

Equipment for production and assembly: All machines for braid production and assembly are developed and built in-house. They are designed for optimal cost-effectiveness and energy efficiency. Our equipment is regularly overhauled to maintain its state-of-the-art standards.

Optimal capacity utilization and resource conservation:

In the manufacture of individual parts for protective clothing and customer-specific products, we, unlike the textile industry, produce only the required net area wherever possible. This prevents wasted runtime and capacity and enables parts to be manufactured with minimal material requirements.

Parts cleaning:

In a closed system, we clean in a vacuum using alcohol, ultrasound, and part movement. This is how we make our parts cleaning process environmentally neutral and safe for our employ-

Optimal workplace ergonomics:

A carefully designed work environment enables ideal production and testing conditions for optimal work results, as well as healthy and motivated employees.

Processes and working conditions designed in this way require motivated and qualified employees. Our employees are the most important resource for achieving our goals.



§4 Recycling und Wiederverwertung

Nachhaltigkeit endet für uns nicht mit der Fertigung unserer Produkte – sie ist ein kontinuierlicher Prozess. Unser umfassendes Konzept der Kreislaufwirtschaft basiert auf folgenden Prinzipien:

Recyclingfähigkeit:

Unsere Produkte und Produktionsabfälle sind vollständig wiederverwertbar.

Ressourcenschonung:

Wertstoffe werden gesammelt, sortiert und dem Recyclingkreislauf zugeführt.

Umweltentlastung:

Durch gezielte Wiederverwertung reduzieren wir Abfälle und minimieren den ökologischen Fußabdruck.

So leisten wir einen aktiven Beitrag zu einer nachhaltigen und verantwortungsvollen Nutzung von Rohstoffen und stellen sicher, dass wertvolle Materialien im Wirtschaftskreislauf erhalten bleiben.

§4 Our path to a sustainable future

For us, sustainability doesn't end with the manufacture of our products – it's a continuous process. Our comprehensive circular economy concept is based on the following principles:

Recyclability:

Our products and production waste are fully recyclable.

Resource conservation:

Recyclable materials are collected, sorted, and fed into the recycling cycle.

Environmental protection:

Through targeted recycling, we reduce waste and minimize our ecological footprint.

In this way, we make an active contribution to the sustainable and responsible use of raw materials and ensure that valuable materials remain in the economic cycle.



§5 Verantwortung für Mitarbeiter und Mobilität

Wir sehen auch unsere Mitarbeitenden als essenziell für nachhaltiges Handelns. Deshalb schaffen wir ein Arbeitsumfeld, das Gesundheit, wie persönliche Entwicklung fördert und unterstützen nachhaltige Mobilität:

Nachhaltige Mobilitätslösungen:

Neben Fahrradstellplätzen unterstützen wir Elektrofahrzeuge und bieten Ladesäulen an. Auch unser Fuhrpark besteht teilweise aus Elektrofahrzeugen.

Jobrad-Programm:

Jeder Mitarbeiter hat die Möglichkeit, ein Jobrad zu erhalten, um den Arbeitsweg klimafreundlich zurückzulegen und sich sportlich zu betätigen.

Kostenloses Trinkwasser:

Unseren Mitarbeitern stellen wir hygienische Mehrweg-Trinkflaschen und Trinkwasser zur Verfügung, um Einwegplastik zu vermeiden.

Digitalisierung:

Dank moderner Technologien versuchen wir unsere Lohnabrechnung, moderner Buchführung und unser operatives Tagesgeschäft weitestgehend zu digitalisieren.

Home-Office:

Durch das Home-Office-Angebot entfallen Fahrtstrecken, die unsere Umwelt schädigen könnten.

Eigene Instanthaltungsmaßnahmen:

Unsere Maschinen sind betriebsgemacht. Dank firmeninternem Maschinenbau und Teilefertigung sind wir nahezu autark und können unsere Maschinen und Ersatzteile selbst warten, instand halten und reparieren, was sich ressourcenschonend auf das Unternehmen auswirkt.

Durch diese Maßnahmen fördern wir nachhaltige Mobilität und umweltbewusstes Verhalten und stärken gleichzeitig das Wohlbefinden, die Arbeitsmoral und die Zufriedenheit unserer Mitarbeiter.

§5 Responsibility for employees and mobility

We also see our employees as essential to sustainable action. Therefore, we create a work environment that promotes health and personal development and support sustainable mobility:

Sustainable mobility solutions:

In addition to bicycle parking spaces, we support electric vehicles and offer charging stations. Our fleet also consists partly of electric vehicles.

☼ Job bike program:

Every employee has the opportunity to receive a job bike to commute to work in a climatefriendly way and to exercise.

We provide our employees with hygienic, reusable drinking bottles and drinking water to avoid single-use plastic.

Digitization:

Thanks to modern technologies, we strive to digitize our payroll, modern accounting, and our day-to-day operations as much as possible.

Home office:

Our home office options eliminate travel distances that could harm our environment.

In-house maintenance measures:

Our machines are fully operational. Thanks to in-house mechanical engineering and parts production, we are virtually self-sufficient and can maintain, service, and repair our machines and spare parts ourselves, which conserves resources for the company.

Through these measures, we promote sustainable mobility and environmentally conscious behavior while simultaneously strengthening the well-being, morale, and satisfaction of our employees.



§6 Verantwortung in der Lieferkette

Unsere Verpflichtung zur Nachhaltigkeit umfasst auch die sorgfältige Auswahl unserer Rohmaterialien und die Zusammenarbeit mit Lieferanten:

Edelstahldrähte:

Als Hauptrohmaterial verarbeiten wir über 100 Tonnen Edelstahldrähte pro Jahr. Dabei arbeiten wir intensiv daran, mit unseren Lieferanten noch bis Mitte dieses Jahres auf CO2-neutralen "Green Steel" umzusteigen.

Materialeinkauf:

Beim Einkauf unserer Roh- und Hilfsmaterialien legen wir größten Wert auf einen möglichst geringen ökologischen Fußabdruck.

NIRO-S:

Für unsere NIRO-S Schutzhandschuhe setzen wir auf Lieferanten, die umweltfreundliche Herstellungsverfahren nutzen, faire Arbeitsbedingungen gewährleisten und sich zur Reduktion von CO_2 - Emissionen verpflichten.

Durch diese konsequente Ausrichtung auf nachhaltige Beschaffung und verantwortungsvolle Partnerschaften stellen wir sicher, dass unsere hohen Umwelt- und Sozialstandards bereits bei der Auswahl der Rohmaterialien beginnen und sich über die gesamte Wertschöpfungskette hinweg fortsetzen. Wir pflegen regelmäßigen Kontakt zu unseren Lieferanten. Beständigkeit und Loyalität erlauben uns tiefen Einblick und Möglichkeiten Optimierungspotential auszuschöpfen.

§6 Responsibility in the supply chain

Our commitment to sustainability also includes the careful selection of our raw materials and our collaboration with suppliers:

Stainless steel wires:

As our main raw material, we process over 100 tons of stainless steel wires per year. We are working intensively with our suppliers to switch to CO2-neutral "Green Steel" by the middle of this year.

Material purchasing:

When purchasing our raw and auxiliary materials, we attach great importance to achieving the smallest possible ecological footprint.

NIRO-S:

For our NIRO-S protective gloves, we rely on suppliers who use environmentally friendly manufacturing processes, guarantee fair working conditions, and are committed to reducing CO_2 emissions.

Through this consistent focus on sustainable procurement and responsible partnerships, we ensure that our high environmental and social standards begin with the selection of raw materials and continue throughout the entire value chain. We maintain regular contact with our suppliers. Consistency and loyalty allow us to gain deep insight and exploit optimization potential.



§7 Nachhaltigkeit für unsere Kunden und ihre Mitarbeiter

Als Hersteller von persönlicher Schutzausrüstung tragen wir eine besondere Verantwortung für die Sicherheit und das Wohlbefinden der Menschen, die unsere Produkte täglich nutzen. Dabei legen wir großen Wert auf eine nachhaltige Produktgestaltung, die sowohl Umweltfreundlichkeit als auch maximale Funktionalität gewährleistet.

Sicherer Schutz:

Unsere hochwertigen Produkte sind darauf ausgelegt, die Sicherheit und Unversehrtheit der Mitarbeiter in unterschiedlichen Arbeitsumfeldern zuverlässig zu gewährleisten.

Recyclingfähigkeit:

Sowohl unsere Produkte als auch das Zubehör und die Verpackungen sind vollständig recycelbar und unterstützen eine umweltfreundliche Kreislaufwirtschaft.

Langlebigkeit und Reparaturfähigkeit :

Unsere Ringgeflechtsprodukte sind über ihre gesamte Lebensdauer hinweg reparierbar, was Ressourcen schont und die Nutzungsdauer erheblich verlängert.

Durch diese Maßnahmen leisten wir nicht nur einen aktiven Beitrag zur Nachhaltigkeit, sondern stellen auch sicher, dass unsere Kunden langlebige, sichere und zuverlässige Produkte erhalten, die ihren hohen Anforderungen gerecht werden.

§7 Sustainability for our customers and their employees

As a manufacturer of personal protective equipment, we bear a special responsibility for the safety and well-being of the people who use our products every day. We attach great importance to sustainable product design that ensures both environmental friendliness and maximum functionality.

Reliable protection:

Our high-quality products are designed to reliably ensure the safety and well-being of employees in a variety of work environments.

Recyclability:

Both our products, accessories, and packaging are fully recyclable and support an environmentally friendly circular economy.

Durability and reparability:

Our ring mesh products are repairable throughout their entire service life, which conserves resources and significantly extends their service life

Through these measures, we not only make an active contribution to sustainability but also ensure that our customers receive durable, safe, and reliable products that meet their high standards.



§8 Unser Weg in eine nachhaltige Zukunft

Unsere Nachhaltigkeitsstrategie ist ein fortlaufender Prozess, der sich stetig weiterentwickelt. Mit jedem Schritt optimieren wir unseren Betrieb, um Ressourcen noch effizienter zu nutzen und unsere Umweltbilanz weiter zu verbessern. Nachhaltigkeit ist für uns nicht nur ein Ziel, sondern ein fester Bestandteil unserer Unternehmenswerte und eine Verpflichtung gegenüber zukünftigen Generationen:

Kontinuierliche Verbesserung:

Wir arbeiten daran, unsere Prozesse stetig ressourcenschonender, effizienter und umweltfreundlicher zu gestalten.

Vorbildfunktion:

Unser Anspruch ist es, nicht nur unseren eigenen ökologischen Fußabdruck zu minimieren, sondern auch als Inspiration für andere Unternehmen zu dienen.

Gemeinsames Engagement:

Nachhaltigkeit ist ein Zusammenspiel – durch die enge Zusammenarbeit mit unseren Mitarbeitenden, Kunden und Partnern treiben wir nachhaltige Innovationen voran.

Durch diese konsequente Ausrichtung gestalten wir eine nachhaltige Zukunft, die im Einklang mit Mensch und Natur steht und sowohl der heutigen als auch den kommenden Generationen zugutekommt.

§8 Our path to a sustainable future

Our sustainability strategy is an ongoing, constantly evolving process. With every step, we optimize our operations to use resources even more efficiently and further improve our environmental footprint. Sustainability is not just a goal for us, but an integral part of our corporate values and a commitment to future generations:

Continuous improvement:

We work to continually make our processes more resource-efficient, efficient, and environmentally friendly.

Role model function:

Our goal is not only to minimize our own ecological footprint, but also to serve as an inspiration for other companies.

☼ Joint commitment:

Sustainability is a collaborative effort – through close collaboration with our employees, customers, and partners, we drive sustainable innovations.

Through this consistent approach, we are shaping a sustainable future that is in harmony with people and nature and benefits both current and future generations.



Unser Versprechen für die Zukunft

Mit diesem Nachhaltigkeitskonzept setzen wir ein klares Zeichen für eine ressourcenschonende und zukunftsorientierte Unternehmensführung. Wir sind uns bewusst, dass jeder Schritt zählt – sei es in der Produktion, in der Zusammenarbeit mit unseren Partnern oder im täglichen Miteinander mit unseren Mitarbeitenden. Unsere Verpflichtung zur Nachhaltigkeit basiert auf einem klaren Werteverständnis, das tief in unserer Unternehmensphilosophie verwurzelt ist. Als familiengeführtes Unternehmen denken wir in Generationen und nicht in kurzfristigen Erfolgen. Deshalb bleiben wir nicht stehen, sondern entwickeln unsere Maßnahmen kontinuierlich weiter, um ökologische, soziale und wirtschaftliche Verantwortung in Einklang zu bringen. Dieser Weg erfordert Entschlossenheit, Innovationskraft und die Unterstützung aller Beteiligten – unserer Mitarbeitenden, Kunden und Partner. Gemeinsam setzen wir auf eine nachhaltige Zukunft, die Umwelt und Menschen gleichermaßen schützt und langfristig Bestand hat.

Mit freundlichen Grüßen und festem Willen für eine nachhaltige Zukunft

Jörg Schüle Geschäftsführer / CEO

Our promise for the future

With this sustainability concept, we are setting a clear example for resource-saving and futureoriented corporate management. We are aware that every step counts – be it in production, in our collaboration with our partners, or in our daily interactions with our employees. Our commitment to sustainability is based on a clear understanding of values that is deeply rooted in our corporate philosophy. As a family-run company, we think in terms of generations rather than short-term successes. That's why we don't stand still, but continuously develop our measures to reconcile ecological, social, and economic responsibility. This path requires determination, innovative strength, and the support of everyone involved – our employees, customers, and partners. Together, we are committed to a sustainable future that protects both the environment and people and is sustainable in the long term.

With kind regards and a firm commitment to a sustainable future

Inlatichel

Thomas Duhatschek technischer Leiter / CTO